

05 mai 2006 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 5 mai 2006](#)

Asie

Approbation de la note de politique générale "Asie"

Approbation de la note de politique générale "Asie"

Sur proposition de M. Karel De Gucht, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a marqué son accord sur la note de politique générale "Asie". Cette note résulte d'une concertation entre les postes diplomatiques et consulaires belges en Asie et l'Administration centrale du SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement. A la suite d'une analyse du contexte international et asiatique et des intérêts belges dans ce continent, la note formule des suggestions concrètes pour l'orientation d'une politique belge en Asie. Cette note sera présentée par le Ministre des Affaires étrangères, le 16 mai prochain, à la Commission des Affaires étrangères de la Chambre.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe